
DEPARTEMENT DE L'lSERE

MAIRIE DE CESSIEU
3, rue du Revol

38 110 CESSIEU
iH6phon»:04 74 8831 76

SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL
DUJEUD112SEPTEMBRE 2024

PROCES VERBAL

L'andeux-mil-vingt-quatrejeudi 12septembrea dix-neufheures, leConseil Municipal de la Commune

de CESSIEU (Isere); dument convoque, s'est reuni en session ordinaire, a la mairie, sous la Presidence

de Monsieur Ie Maire, Christophe BROCHARD.

Date de la convocation : 06 septembre 2024

Nombre de conseillers en exercice : 21

Presidence : Monsieur Christophe BROCHARD, Maire
Secretaire de seance : Madame Joelle BATTIER

Etaient presents : Mesdames et Messieurs Christophe BROCHARD, Joelle BATTIER, Pierre BUISSON,
Nadine BUTTIN, Lucien CORONT-DUCLUZEAU, Adjoints,
Mesdames et Messieurs Cecile AMADE, Cyrille CLAISSE, Sebastien DEBIE, Francis FERRARI, Aurelien
GUCHERD (arrive a 19h20), Didier GUICHERD, SandrineJEUNE, BenoTt MARCONNET, Sophie MOUCHE,
Thierry VERT Maryline VIDAL-SICAUD.
Pouvoirs : Madame Nadine BEUCHAT a donne pouvoir a Monsieur Christophe BROCHARD, Monsieur

Frederic LELONG a donne pouvoir a MADAME Nadine BUTTIN, Madame Valerie MOUNIER a donne
pouvoir a Madame Joelle BATTIER, Madame Isabelle RIVIERE a donne pouvoir a Madame Sophie
MOUCHE, Madame Magalie ROSTAING a donne pouvoir a Madame Marylin VIDAL-SICAUD,
Absents:/

Nombre de membres presents ou ayant donne pouvoir: 21

Le quorum etant atteint, Monsieur Ie Maire ouvre la seance a dix-neuf heures, en proposant de

nommer Madame Joelle BATTIER, en qualite de secretaire de seance.

Monsieur Ie Maire propose Ie retrait Ie retrait de la deliberation visant a identifier les ZAeNR

sur la commune. En effet, cette deliberation est devenue sans objet, des lors ou la Communaute de

Communes des Vals des Dauphine a transmis a Monsieur Ie prefet. Ie detail des zones concernees sur

la commune. 11 n'y a done plus lieu a deliberer en ce sens.

Le Conseil Municipal, accepts la presente decision, a I'unanimite par :

21 voix POUR 0 voix CONTRE 0 ABSTENTION

ORDREDUJOUR
1

2

3

4

Approbation du Proces-Verbal de la seance du mercredi 20juin 2024

Echange d'une bande de terrain communal avec une parcelle d'un

proprietaire prive

Autorisation donnee a M. Ie Maire pour la signature d'une convention de

mise a disposition d'arceaux de stationnement velo a titre gracieux avec les

VDD
Autorisation donnee a M. Ie Maire pour la signature d'une convention de

mandat de maTtrise d'ouvrage public pour la realisation de travaux

d'amenagement du seuil du Pont de Vachere avec I'EPAGE
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5
6

7

8
9
10
11

12

Admission en non-valeur des creances irrecouvrables

Versement d'un fonds de concours a TE38 dans Ie cadre d'intervention hors

forfait concourant a la maTtrise de la demande en energie

Deliberation fixant la nature et la duree des autorisations speciales d'absences

(ASA)
Deliberation visant a identifier les ZAeNR sur la commune

Redevances speciales dues au SYCLUM au titre des redevances speciales

Denomination et numerotation des voies communales

Demande de fonds de concours a la communaute de communes des Vals du

Dauphine

Questions diverses

1. Approbation du Proces-Verbal de la seance du jeudi 20 juin 2024

Le Proces-Verbal du Conseil Municipal du mercredi 20juin 2024 est approuve a I'unanimite.

2. Echange d'une bande de terrain communal avec une parcelle d'un proprietaire prive

Monsieur Ie Maire expose qu'un riverain residant rue du Revol souhaite faire I'acquisition

d'une bande de terrain situee sur une parcelle communale, de 5,50 metres de large sur 27,27

metres de longueur soit une surface totale de 150 m2, en echange d'une parcelle lui

appartenant situe rue du Champ de Mars (derriere Ie batiment communal des boules) d'une

surface de 313 m2.

Monsieur Ie Maire indique qu'il est dans I'interet de la commune d'acquerir cette parcelle

dans I'eventualite de I'extension du batiment communal dedie a la petanque. Ce batiment

doit faire I'objet d'une rehabilitation inscrite au budget 2024 et que, cette parcelle

actuellement privee, pourrait etre integree a I'ensemble des parcelles communales situees a

proximite.

Le service des domaines consulte n'a pas repondu a la demande de la commune.

Monsieur Ie Maire precise que cet echange se fera a I'euro symbolique avec partage par moitie

des frais de geometre et notaries afferents.

Plusieurs conseillers demandent si cette parcelle est constructibte. Monsieur Ie Maire repond

que oui, sous reserve de la carte des aleas relative au PPRI, avec la Bourbre a proximite.

Un conseiller precise que cette bande de terrain pourrait manquer, notamment en termes de

places de parking suivant Ie projet futur. Monsieur Ie maire repond que cette acquisition avait

pour objet d'agrandir la parcelle mitoyenne des services techniques. Que ces services sont

appeles a demenager prochainement dans celui situe rue de la Fabrique et que cette bande

de terrain ne devrait pas faire defaut, quel que soit Ie projet futur.

Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere :

3voixCONTRE 9 ABSTENTIONS 9 voix POUR
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ACCEPTE la proposition d'acquerir la parcelle cadastrale AE226 dans sa totalite en

echange d'une bande de 5,5 metres de large sur 27,27 meres de long, soit une surface

totale de 150 m2 situe sur la parcelle AE257 situee Quartier du Revol a Cessieu,

DIT que cet echange se fera pour I'euro symbolique et que les frais afferents seront

supportes par moitie par I'acquereur et la commune,

CHARGE Monsieur Ie Maire de signer tout document necessaire a I'execution de la

presents decisions.

3. Autorisation donnee a Monsieur Ie Maire pour la signature d'une convention relative de

mise a disposition a titre gracieux d'arceaux pour les velos.

Vu Ie Code General des Collectivites Territoriales et notamment ses articles L.2224-13, L.2224-

14 et L.2333-78;

Monsieur Ie Maire explique que Ie schema directeur velo porte par les Vals du Dauphine liste

un ensemble d'actions a developper en faveur des mobilites actives. Parmi elles, une action

porte sur Ie developpement du stationnement securise, afin de lutter notamment contre Ie vol

de velos qui reste un frein a la pratique.

Afin d'accompagner les communes, la collectivite a acquis un nombre important d'arceaux a

velos qui sont donnes aux communes, a titre gracieux, et qui seront installes dans des secteurs

qui auront ete cibles par les communes, a charges pour elles de les entretenir.

Ainsi il est mis a la disposition de la commune de Cessieu 4 arceaux, pour une duree

indeterminee, a charge pour elle d'assurer I'entretien et les reparations courantes du mobilier

imptante.

Monsieur Ie Maire propose au Conseil Municipal de I'autoriser a signer cette convention.

Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere, a I'unanimite :

VALIDE la convention de mise a disposition de 4 arceaux de stationnement velo a titre

gracieux par la communaute de communes des Vals du Dauphine,

AUTORISE Ie Maire, ou en cas d'empechement, un Adjoint, a signer au nom et pour Ie

compte de la Commune la convention ainsi que toute piece de nature administrative,

technique ou financiere necessaire a I'execution de la presente deliberation

4. Autorisation donnee a Monsieur Ie Maire pour la signature d'une convention relative au

mandat de maitrise d'ouvrage publique pour la realisation de travaux d'amenagement du

seuil du pont de Vachere, sur la commune de Cessieu,

Vu Ie Code General des Collectivites Territoriales et notamment ses articles L.2224-13, L.2224-

14 et L.2333-78;

Vu la deliberation du 14janvier2020,

Monsieur Ie Maire rappelle que dans Ie cadre de I'amenagement du seuil de la Bourbre situe

a Vacheres, I'ex-SMABB, devenu I'EPAGE de la Bourbre avait par, decision de releve en date du

25 septembre 2017, valide Ie contenu du cahier des charge pour la phase « etude du projet

d'amenagement ». Un COPIL avait alors ete constitue avec des elus de Chavanoz, Nivolas-

Vermelle et Cessieu, ces trois communes etant concernes par de tels projets. Ces ouvrages ont

pour but d'assurer la restauration de la continuite ecologique.
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Apres la realisation de differentes etudes, et par deliberation en date du 14janvier 2020, les

elus Cessieutois ont valide a I'unanimite Ie scenario n°2 « maintien du seuil et amenagement

d'une passe a bassins en rive droite » ; Le montant alors estime de ces travaux etait de

255.153,60 euros, avec une subvention de t'Agence de I'Agence de I'Eau Rhone-Mediterranee

de 80%. Financement que la commune avait accepte.

Courant 2022, I'EPAGE de la Bourbre a alors indique qu'une etude geotechnique

complementaire devait etre realisee. L'AMO d'un montant de 6000 euros a ete effectuee,

avec une maTtrise d'oeuvre estimee a 13200 euros TTC.

Cependant Ie budget previsionnel a ete reactualise et Ie montant total des depenses etaient

alors estimees a 418052 euros, la subvention de I'Agence de I'Eau n'etait plus que de 70% (au

lieu de 80%) et une incertitude quant a I'obtention d'une subvention du Departement.

Le conseil municipal de Cessieu a alors decide a I'unanimite de ne pas donner suite a cet

amenagement. En effet/ I'incertitude des mois a venir et la hausse croissante des materiaux,

faisaient craindre une augmentation consequente de cet ouvrage, que la commune ne

pouvait honorer.

Par courrier en date du 29 mai 2024, Monsieur Ie Prefet de I'lsere, Service de la DDT, a

interpelle Ie maire afin de connaTtre I'avancee du projet. La date butoir pour se mettre en

conformite a ete prorogee au 11 septembre 2023. La commune n'ayant pas realise les travaux

necessaires pour rendre cet ouvrage conforme, elle est done en position d'irregularite au

regard de la reglementation.

II est alors demande a Monsieur Ie Maire de s'engager par courrier a realiser ces travaux de

restauration de la continuite ecologique de cet ouvrage avant la date butoir du 30 septembre

2025. Qu'en I'absence de reponse et d'engagement, une procedure administrative sera initiee

contre la commune, sans prejudice d'eventuelles suites judiciaires, privant alors la commune

de toute subvention.

Courant aout 2024, Monsieur Ie Maire a rencontre les services de I'EPAGE afin de reconsiderer

Ie projet.

Un bilan financier previsionnel a ete transmis ainsi que Ie planning des travaux.

2 scenarios sont envisages :

Avec surcout de travaux lie a la qualite du sol de la berge sous la passe a poissons pour

un montant de 376213 euros HT avec une subvention de I'Agence de I'eau a hauteur

188106 euros (50%) et du Departement de I'lsere de 112884 euros (30%) soit un
autofinancement pour la commune de 150485 euros ttc.

Sans surcout de travaux lie a la qualite du sol de la berge sous la passe a poissons pour

un montant de 339285 euros HT avec une subvention de I'Agence de I'eau a hauteur

169642 euros (50%) et du Departement de t'tsere de 101785 euros (30%) soit un
autofinancement pour la commune de 135714 euros TTC.

Le calendrier previsionnel fait apparatt une reception des travaux courant Ie 2eme semestre

2026.

Monsieur Ie Maire propose au Conseil Municipal de I'autoriser a signer cette convention.

Plusieurs conseillers s'etonnent de cet amenagement en consideration avec Ie site, et que

I'operation est extremement couteuse eu egard a la finatite du projet. Que malgre les

subventions qui seront per^ues. Ie cout final reste incertain avec I'augmentation des

materiaux, des etudes a venir. Qu'a cet endroit la les berges de la riviere sont du domaine
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prive, qu'il faudra done, avanttoute etude ou travaux, avoir I'autorisation des proprietaires de

passer sur leur parcelle.

Monsieur Ie Maire rappelle Ie courrier de Monsieur Ie Prefet qui est une mise en demeure

d'avoir a effectuer cet amenagement. Qu'a defaut, des poursuites seront engagees contre la

commune (administratives, judiciaires) et qui la privera de toutes subventions.

Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere :

IvoixCONTRE 7 ABSTENTIONS 13 voix POUR

VALIDE la convention de mandat de maitrise d'ouvrage publique pour la realisation de

travaux d'amenagement du seuil du pont de Vachere sur la commune de Cessieu,

PREND acte du plan du previsionnel des depenses et des subventions de FAgence de

I'Eau Rhone Mediterranee Corse et du Departement de Hsere,

PREND acte du planning previsionnel des travaux,

AUTORISE Ie Maire, ou en cas d'empechement, un Adjoint, a signer au nom et pour Ie

compte de la Commune la convention ainsi que toute piece de nature administrative,

technique ou financiere necessaire a I'execution de la presente deliberation.

5. Admission en non-valeur des creances irrecouvrables

Monsieur Ie Maire informe I'assemblee que Ie responsable du Service de Gestion Comptable

de La Tour du Pin a etabli un etat des creances pour lesquelles, toutes les demarches

effectuees par Ie SCG de La Tour du Pin pour en obtenir Ie recouvrement, sont restees vaines.

Monsieur Ie Maire precise :

que Ie montant de ces creances s'eleve a la somme de 669,30 €,

qu'il s'agit d'impayes de revenus des immeubles,

que Ie motif de presentations est :

Cloture insuffisance actif sur RJ-LJ (Redressement Judiciaire / Liquidation Judiciaire),

qu'il convient d'imputer la somme de 669,30 € au compte 6542.

Ie Conseil Municipal, apres en avoir delibere a I'unanimite :

ACCEPTE Ie montant de ces creances en non-valeur pour 669,30 € impute au compte

6542,

AUTORISE Monsieur Ie Maire a signer toute piece necessaire a I'application de la

presents deliberation.

6. Versement d'un fonds de concours a TE38 dans Ie cadre d'interventions hors forfait

concourant a la maTtrise de la demande en energie

VU, les dispositions du Code General des Collectivites Territoriales et plus particulierement ses articles

L.5212-16, L.5212-20 et L.5212-26 ;

VU, la deliberation communale de transfert de la competence optionnelle eclairage public au TE38;

VU, la deliberation communale relative a la participation financiere de la commune a la maintenance

de I'eclairage public;

Considerant que lorsque des interventions non comprises dans la maintenance forfaitaire ont lieu sur

Ie territoire communal, une participation communale auxdites depenses realisees par TE38 est

demandee a la commune en sus de la contribution obligatoire a la maintenance forfaitaire;
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Considerant que cette derniere est fixee a 35% ou 70% du cout HT de I'operation en fonction de la

perception par TE38 de la TICFE-C;

Considerant qu'en principe les participations communales aux depenses realisees par TE38 sont des

contributions obligatoires appelees en section de fonctionnement de la commune ;

Considerant toutefois que lorsque ces interventions contribuent a la maTtrise de la demande en

energie, la participation communale peut etre appelee sous la forme d'un fond de concours inscrit en

section d'investissement de la commune, sous reserve que cette derniere prenne une deliberation

specifique et concordante a celle de TE38;

Considerant que des interventions concourant a la mattrise de la demande en energie ont ete realisees

et mandatees par TE38 en cours de I'annee 2023 sur Ie territoire de la commune ;

Considerant ainsi Ie montant de la participation financiere de la commune pouvant etre inscrit en

section d'investissement de la commune et determine de la maniere suivante :

COMMUNE

Cessieu

Cessieu

Cessieu

Cessieu

Cessieu

Libelle intervention hors forfait concourant

a la mattrise de la demande en energie

Dl 38064-2023-14981 - Remplacement

lanterne BF HS - Route de Vernavent

(VT002a)

Dl 38064-2023-15775 - Pose horloge

armoire PC

Dl 38064-2023-15259 - Ballon fluo hors

service "impasse des Metres" a remplacer -

EC006

Dl 38064-2023-14456 / Remplacement
lanterneHS/CDOl?

Dl 38064-2023-16137 - Remplacement

tanterne C0002 BF hors service

Montant

operation HT

765,70 €

687,27 €

745,13 €

796,54 €

697,16 €

%
participation

communale

35%

35%

35%

35%

35%

TOTAL

Montant fonds

de concours

497,71 €

446,73 €

484,33 €

517,75 €

453,15 €

2 399,67 €

Considerant toutefois que les frais de gestion inherents auxdites interventions ne peuvent quant a eux

faire t'objet d'un fonds de concours, ladite participation du membre (fixee a 4 ou 6% du montant HT

de I'operation en fonction de la perception ou non par TE38 de la TICFE-C) sera appelee en section de

fonctionnement du budget de la commune en tant que contribution obligatoire;

Apres avoir entendu I'expose de Monsieur Ie Maire, Ie Conseil Municipal a I'unanimite :

DECIDE

- De prendre acte des interventions hors forfait concourant a la mattrise de la demande en energie

realisees et mandatees par TE38 au cours de I'annee 2023 ;

- D'attribuer un fonds de concours a TE38 d'un montant de 2 399,67 € correspondant auxdites

interventions;
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- De prendre acte que Ie montant du fonds de concours n'excede pas les trois quarts du cout hors taxes

des operations concernees;

- Que Ie fonds de concours sera verse en une fois dans un delai d'un mois a compter de la reception

du titre de recettes ;

- D'imputer les depenses en section d'investissement au compte 2041582 ;

- D'autoriser Monsieur Ie Maire ou son representant, a signer tout acte administratif ou financier a

intervenir en application du present expose des motifs;

Voies et delais de recours : La presente deliberation peutfaire I'objet d'un recours pour exces de pouvoir

dans Ie delai de 2 mois a compter de so publication, devant Ie Tribunal administratif de Grenoble sis 2
place de Verdun a GRENOBLE (38000)

7. Deliberation fixant la nature et la duree des autorisations speciales d'absences (ASA)

Vu Ie Code General des Collectivites Territoriales,

Vu Ie decret n° 88-145 du 15 fevrier 1988 relatif aux agents contractuels de la Fonction

PubliqueTerritoriale,

Vu la deliberation du 07 fevrier 2017 portant sur les autorisations speciales d'absences pour

evenement familiaux, d'absences liees a des evenements de la vie courante, d'absences liees

a la maternite,

Vu la consultation du Comite Social Territorial,

Vu I'avis favorable du COPIL agents/elus,

Certaines autorisations speciales d'absence sont prevues par la loi. Elles peuvent etre de droit

ou accordees sous reserve des necessites de service.

Les autres autorisations speciales d'absence, mentionnees sur Ie document en annexe,

constituent une faculte, accordee par I'autorite, en fonction de situations individuelles

particulieres, et sous reserve des necessites de service.

Monsieur Ie Maire rappelle que tous les agents publics peuvent beneficier d'autorisations

speciales cf'absences liees a la parentalite et a I'occasion de certains evenements familiaux et

qu'une deliberation est necessaire,

II precise qu'il appartient au Conseil Municipal de fixer, conformement aux articles L 622-1 a L

622-5 du Code General de la Fonction Publique, d'instaurer et d'encadrer les modalites

d'attribution concernant ces autorisations d'absences liees a des evenements familiaux pour

tous les agents territoriaux apres avis du Comite Social Territorial,

Le Maire propose d'octroyer, a compter du ler octobre 2024, des autorisations d'absences aux

agents de la collectivite dans les conditions fixees et telles que presentees dans Ie tableau en

annexe:

Article 1 -Agents eligibles

L'octroi d'une autorisation speciale d'absence peut etre accordee a tout agent: titulaires,

stagiaires, contractuels a temps complet, non complet ou partiel.

Page 7 sur 13



Article 2 - Consequences de I'ASA sur Ie temps de travail et la carriere de I'agent

Le beneficiaire d'une ASA ne cesse pas d'etre « en activite de service », elles sont assimilees a

du travail effectif, ce qui emporte les consequences juridiques suivantes :

• L'absence est consideree comme service accompli (conservation des droits attaches

a la position de I'agent),

• La duree de I'autorisation d'absence n'est pas imputee sur celle des conges annuels

dus a I'agent,

• L'ASA place I'agent en situation reguliere d'absence : il ne peut faire I'objet d'une

retenue pour absence de service fait.

Toutefois, ces ASA ne generent pas de droits supplementaires de repos lies au depassement

de la duree annuelle de travail sauf celles relatives a I'exercice du droit syndical prises en

application de ('article 622-5 precite et celtes pour lesquelles la loi prevoit qu'elles sont

assimilees a du temps de travail effectif.

De meme. Ie temps d'absence occasionne par ces ASA ne genere pas de jours de reduction du

temps de travail (RTT).

Article 3 - Modalites d'octroi des ASA

Sous reserve des necessites de service et de la presentation dejustificatifs, les agents peuvent

beneficier, au titre de I'annee civile, des autorisations speciales d'absences suivant les

tableaux en annexe ; a I'exception des autorisations d'absences liees au deces d'un enfant, qui

sont octroyees de droit a I'agent.

Dans tous les cas, il est rappele que I'agent, souhaitant beneficier d'une ASA, doit en faire la

demande ecrite avec un justificatif, en amont et dans un delai raisonnable, a I'autorite. Ce

justificatif peut etre fourni des Ie retour de I'agent.

Les autorisations d'absences qui se decomptent en jours, independamment du temps de

travail prevu sur les jours en question, peuvent egalement etre utilisees par demi-journees, et

peuvent etre prises de maniere continue ou discontinue.

Les autorisations speciales d'absence doivent etre prises au moment de I'evenement et ne

peuvent etre reportees a une autre date. Lorsque I'evenement intervient au cours d'une

periode de conges annuets, de repos compensateur ou de jours ARTT, les conges ne sont pas

interrompus et remplaces par une autorisation speciale d'absence.

Est egalement accorde un delai de route pour les mariages et deces, de 48 heures maximum

aller-retour en fonction du lieu de I'evenement, aux agents beneficiant d'une autorisation

d'absence.

Article 4 - Duree des ASA

Les durees d'absences sont mentionnees dans Ie tableau en annexe.

Ces dispositions s'appliquent au sein de la commune jusqu'a la publication du decret pris en

application de I'ancien article 21 de la loi n° 83-634 du 13 juillet 1983 portant droits et

obligations des fonctionnaires et desormais articles L. 622-1 a L. 622-6 du code general de la

fonction publique.
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Selon cet article : « Les fonctionnaires en activite beneficient d'autorisations speciales

d'absences liees a la parentalite et a I'occasion de certains evenements familiaux. Ces

autorisations speciales d'absence n'entrent pas en compte dans Ie calcul des conges annuels.

Un decret en Conseil d'Etat determine la liste de ces autorisations speciales d'absences et leurs

conditions d'octroi et precise ce lies qui sont accordees de droit ».

Ainsi et a compter de sa publication au Journal Officiel, ce decret s'appliquera pleinement

au sein de la collectivite. Les agents beneficieront uniquement des autorisations speciales

d'absences listees et dans les conditions fixees par ce texte sans pouvoir se prevaloir du

benefice des autorisations determinees dans la presents deliberation notamment si elles sont

plus favorables.

Monsieur Ie maire indique que lors du COPIL il a ete souleve Ie fait que certains ASA ne

s'appliquaient qu'aux couples maries ou pacses.

Monsieur Ie maire avait alors repondu qu'au sens de la loi, seuls ces deux situations etaient

officiellement reconnues et que Ie souhait de la collectivite etait d'avoir une deliberation

precise qui ne devait pas amener d'equivoque.

Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere, a I'unanimite :

- DECIDE d'adopter la proposition de Monsieur Ie Maire,

- ANNEXE Ie tableau des autorisations speciales d'absence a la presente deliberation,

- DIT que les autorisations speciales d'absence prendront effet au lel" octobre 2024.

- AUTORISE Monsieur Ie Maire a signer, au nom et pour Ie compte de la Commune,

toutes pieces de nature administrative necessaires a I'execution de la presente

deliberation.

8. Redevances speciales dues au SYCLUM au titre des redevances speciales

Vu Ie Code General des Collecti'vites Territoriales et notamment ses articles L.2224-13, L.2224-14 et

L.2333-78;

Vu la deliberation du SYCLUM relative a la mise en place de la redevance specials en date du 21 fevrier

2024;

Considerant la convention de redevance speciale 2024 relative a la reactualisation des tarifs et a la

reevaluation des quantites de dechets ;

Monsieur Ie Maire precise que Ie SYCLUM peut, sous certaines conditions, collecter et traiter les

dechets des professionnels, assimilables aux dechets menagers, tant que les quantites presentees ne

lui posent pas de sujetions techniques particulieres.

Ces prestations sont financees par une redevance calculee en fonction de I'importance du service

rendu, a raison de 0.04 € par litre de dechet pour 2024, etant precise que ce service n'est pas soumis a

TVA,

La redevance speciale est calculee sur la base de :

La quantite hebdomadaire de dechets produite par Ie beneficiaire, en litre,

Multipliee par Ie nombre de semaine d'utilisation du service,

Multiplies par Ie cout reel du service fixe annuellement par Ie SYCLUM.

Ce cout comprend les frais de collecte et de traitement des dechets assimiles.
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Dans Ie cas d'une production irreguliere, les deux parties tiendront un decompte contradictoire du

volume et du nombre de bacs presentes a la collecte sur I'annee. En fin d'annee, Ie SYCLUM presentera

son decompte pour validation sous quinzaine avant la facturation. La convention ou I'avenant font

mention uniquement du cout et engagent les deux parties.

Monsieur Ie Maire ajoute que cette convention est etablie pour I'annee civile et renouvelable par tacite

reconduction, sauf denonciation de I'une des parties a tout moment avec un preavis d'un mois.

Monsieur Ie Maire propose au Conseil Municipal de I'autoriser a signer cette convention.

II precise que les points de collectes recenses par Ie syndicat sont inchanges par rapport a 2023.

Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere, a I'unanimite :

VALIDE la convention de redevance speciale avec Ie SYCLUM dans les conditions enoncees par

la presente deliberation,

AUTORISE Ie Maire, ou en cas d'empechement, un Adjoint, a signer au nom et pour Ie compte

de la Commune la convention ainsi que toute piece de nature administrative, technique ou

financiere necessaire a I'execution de la presente deliberation.

9. Denomination et numerotation des voies privees

Par deliberation D-2023-038, du 7 juillet 2023, Ie Conseil Municipal a valide Ie principe de proceder au
nommage et au numerotage des voies de la Commune, et autorise I'engagement des demarches

prealables a leur mise en oeuvre.

Vu les deliberations en date du 14 septembre 2023 et 8 fevrier 2024 qui ont modifie la denomination
et numerotage de rues communales et privees,

Monsieur Ie Maireinformelesmembres presents qu'ilappartientauConseil Municipal de choisir,
par deliberation, Ie nom a dormer aux rues, voies et places de la Commune.

La denomination des voies communales est laissee au libre choix du Conseil Municipal dont la
deliberation est executoire par elle-meme.

II convient, pour faciliter la fourniture de services publics, tets que tes secours et la connexion

aux reseaux, et d'autres services commerciaux comme la delivrance du courrieret des tivraisons,

d'identifier clairement les adresses des immeubles. Considerant I'interet communal que

presente la denomination des rues et places,

Deuxvoiessontconcernees par cette nouvelle denomination, a savoir:

Au niveau du n°49 Chemin de I'Extraz (ancienne denomination)
S'appellera:

Impasse des Roseaux (nouvelle denomination)

Au niveau du n°20 Route de Lyon
S'appellera:

Impasse Lou Dauphinois (nouvelle denomination)

L'adjoint en charge de I'adressage precise que la livraison des plaques de rues et les numeros a

apposer sur les proprietes a pris beaucoup plus de temps que ce qui avait ete initialement
annonce par Ie fabriquant. II precise que les plaques de rues ont ete revues en mairie et qu'elles

vont etre installees. Les plaques avec les numeros devraient etre livrees prochainement.
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Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere, a I'unanimite :

VALIDE les noms attribues a ces deuxvoies communales,

ADOPTE ces denominations,
AUTORISE Monsieur Ie Maire a signer toutes les pieces necessaires a I'execution de la

presente deliberation,

10. Demande de fonds de concours aux Vals du Dauphine

Vu Ie Code General des Collectivites Territoriales et notamment son article L 5214-16;

Considerant que la commune souhaite proceder a la renovation de I'eclairage public tranche

l,Dans ce cadre il est envisage de demander un fonds de concours a la Communaute de

communes des Vals du Dauphine, conformement aux plans de financement enonces ci-

dessous;

Le prix de revient previsionnel HT de I'operation est estime a : 47 668,00 €

Le montant total des financements externes s'eleve a : 11 917,00 €

Le montant total de cette operation pour la commune s'eleve a : 35 751,00 €

Monsieur Ie Maire propose au conseil municipal que dans Ie cadre de cette operation, il soit

demande un fonds de concours d'un montant de 17 875,00 € a la communaute de communes

desVals du Dauphine.

Le Conseil Municipal, apres en avoir delibere, a I'unanimite :

- APPROUVE Ie plan de financement de la renovation de I'eclairage public tranche 1;

- DECIDE de demander un fonds de concours d'un montant de 17875,00 € a la

Communaute de communes des Vals du Dauphine pour Ie projet de la renovation de

I'eclairage public tranche 1;

- AUTORISE Monsieur Ie Maire, ou en cas d'empechement un adjoint, au nom et pour

Ie compte de la Commune, a signer toute piece de nature administrative, technique ou

financiere, necessaire a I'application de la presents deliberation.

11. Questions diverses

a) Bilan sur la campagne de piegeage du Frelon asiatique (printemps 2024)

Madame BATTIER fait un retour sur Ie bilan de cette campagne realise par la commission
environnement des Vals du Dauphine. 4800 frelons ont ete pieges sur I'ensemble des communes

des VDD ayant participe a cette campagne.
Concernant Ie signalement des nids de frelons, pour 2024, 147 nids ont ete declares (nids
primaires et secondaires) dont 72 nids ont ete detruits et factures (104,50 € par nid detruit). Sur
la commune de Cessieu, quatre nids ont ete detruits.

Par rapport a 2023, Ie nombre de nids detruits est en baisse, ce qui laisse penser que la
campagne de piegeage des fondatrices a eu une certaine efficacite. Une reflexion est en cours
pour la prochaine campagne 2025.

Page 11 sur 13



b) Lutte contre Ie moustique tigre

II est rappele que la lutte centre Ie moustique tigre est I'affaire de tous en evitant de garder des
zones humides chez sol. Actueltement, 100 % du territoire des Vals du Dauphine est impacte. Un

signalement peut etre fait sur la ptateforme agirmoustique.fr

c) Ammenagement d'un poulailler a I'ecole du Chateau

L'adjointe aux affaires scolaires, indique que les services techniques, dans Ie cadre d'un projet

pedagogique, ont ammenage un poulailler avec quelques poules a lecole du Chateau. Get

amenagement s'est fait en collaboration avec les enseignants qui etaient en demande de ce projet.

d) L'antenne relais Orange au Bois de Cessieu

Monsieur Ie maire indique que lejugement qui opposaient des riverains du Bois a la commune

et a la Societe Orange, concernant I'installation d'une antenne relai au Bois de Cessieu a ete

rendu Ie 18 juillet 2024 rendu par Ie Tribunal administratif de GRENOBLE.

Cette decision rejette integralement les demandes presentees par I'ensemble des plaignants

et valide la Declaration Prealable qui avait ete prise par Ie Maire sur recours gracieux

d'Orange, puisque la lere demande avait fait I'objet d'un arrete de rejet,

Monsieur Ie maire precise que suite a cette decision, la Societe Orange n'a pas pris contact

avec la commune.

e) Video surveillance

Une conseillere demande interroge Ie maire afin de savoir si la video surveillance est

operationnelle. Monsieur Ie maire repond que oui, concernant Ie village, que toutes les

autorisations administratives ont ete donnees.

Concernant Ie systeme installe au Bois, it reste encore la phase administrative a accomplir

aupres des services de la Prefecture.

f) Local anciennement traiteur

Sur question d'un conseiller, concernant I'ancien local du traiteur. Monsieur Ie Maire indique

que des porteurs de projets se sont manifestes aupres de lui, mais que rien n'a ete tranche a

ce jour, et qu'il solliciterait I'avis du conseil municipal avant de valider I'installation d'un

professionnel, quelle que soit I'activite.
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DECISIONS DU MAIRE

Date de la decision

15/07/2024
16/07/2024
26/07/2024
05/08/2024
05/08/2024
06/08/2024

08/08/2024

03/09/2024

Objet de la decision
Controle mecanique des mats - Terrain de foot

Climatisation reversible - Logement 4 rue des Terreaux

Peinture - Refection RAM

Contribution SDISjuin 2024

Contribution SDISjuillet 2024

PATA sur I'ensemble de la commune

Nettoyant / Sacs poubelle / Essuie-mains / Savon / Papier hygienique -
Batiments communaux

Contribution SDIS aout 2024

L'ordre du jour etant epuise, Ie Maire dos la seance a 21hl0 en remerciant les Conseillers.

Vu pour etre publie et affiche Ie 01/10 ,2024.

La secretgire de

Joelle BAfTIER
Le Maire,

Christopf ARD
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